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MOTTO 

                          

                    

    

Dan kami juga telah mengutus Luth (kepada kaumnya). (ingatlah) 

tatkala Dia berkata kepada mereka: "Mengapa kamu mengerjakan 

perbuatan faahisyah itu yang belum pernah dikerjakan oleh 

seorangpun (di dunia ini) sebelummu?" Sesungguhnya kamu 

mendatangi lelaki untuk melepaskan nafsumu (kepada mereka), 

bukan kepada wanita, malah kamu ini adalah kaum yang melampaui 

batas. (QS. Ar-Rum, 30:21) 
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telah memberi dukungan, doa dan semangat sehingga tugas akhir 
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keberkahan dalam setiap aktivitas kita dan kelak kita berkumpul 

lagi di surga, Amin Yaa Rabbal „alamin. 

 Guru-guruku yang tak terlupakan jasa-jasanya, terima kasih atas 

ilmu, pengalaman yang sudah diajarkan, sehingga bisa menjadi 

orang yang berilmu dan berpendidikan. Semoga  Allah SWT 
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nasihat, dan masukan-masukannya. Semoga Allah SWT 

memberikan balasan yang terbaik kepada kalian semua. Amin 

Yaa Rabbal „alamin. 

 Segenap civitas akademika Universitas Islam Indonesia 

Yogyakarta, terima kasih atas kesabaran dan keikhlasan dalam 

mendidik kami semua. Semoga doa, usaha, perjuangan, 

pengorbanan dan pengabdian di kampus dibalas Allah SWT 

dengan kebaikan-kebaikan. Amin Yaa Rabbal „alamin. 
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PEDOMAN TRANSLITERASI  

ARAB-LATIN 

Sesuai dengan SKB Menteri Agama RI,  Menteri  

Pendidikan dan Mentri Kebudayaan RI 

No: 158/1987 dan 0543b/U/1987 

Tertanggal 22 januari 1988 

 

A. Konsonan Tunggal 

 

Huruf 

Arab 
Nama Huruf Latin 

Keteranga

n 

 Alif tidak dilambangkan أ

tidak 

dilambang

kan 

 Bā' b be ة

 Tā' t te د

 Śā' ś ث
es titik di 

atas 

 Jim j Je ج

 'Hā ح
h 

∙ 

ha titik di 

bawah 

 Khā' kh ka dan ha خ

 Dal d de د

 Źal ź ذ
zet titik di 

atas 

 Rā' r er ر

 Zai z zet ز

 Sīn s es ش



 
 

x 

 

 Syīn sy es dan ye ش

 Şād ş ص
es titik di 

bawah 

 Dād ض
d 

∙ 

de titik di  

bawah 

 Tā' ţ ط
te titik di 

bawah 

 'Zā ظ
z 

∙ 

zet titik di 

bawah 

 …„… Ayn' ع

koma 

terbalik (di 

atas) 

 Gayn g ge غ

 Fā' f ef ف

 Qāf q qi ق

 Kāf k ka ك

 Lām l el ل

 Mīm m em و

ٌ Nūn n en 

 Waw w we و

ِ Hā' h ha 

 Hamzah …‟… apostrof ء

 Yā y ye ي
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B. Konsonan rangkap karena tasydīd ditulis rangkap: 

 ditulis   muta„āqqidīn    يتعبقدّيٍ

حعدّ     ditulis  „iddah 

C. Tā' marbūtah di akhir kata. 

1. Bila dimatikan, ditulis h: 

 ditulis   hibah      هجخ

 ditulis  jizyah   جسيخ

(ketentuan ini tidak diperlukan terhadap kata-kata Arab yang 

sudah terserap ke dalam bahasa Indonesia seperti zakat, 

shalat dan sebagainya, kecuali dikehendaki lafal aslinya). 

2. Bila dihidupkan karena berangkaian dengan kata lain, ditulis 

t: 

 ditulis   ni'matullāh    َعًخ الله 

 ditulis   zakātul-fitri زكبح انفطر

D. Vokal pendek 

__  َ __  (fathah)       ditulis   a  contoh    ض رة      

ditulis   daraba 

__  َ __  (kasrah)      ditulis   i  contoh    ى      ف ه 

ditulis   fahima 

__  َ __ (dammah)   ditulis  u  contoh   كُت ت     

ditulis   kutiba 

E. Vokal panjang: 

1. fathah + alif, ditulis ā (garis di atas) 

 ditulis   jāhiliyyah   جبههيخ

2. fathah + alif maqşūr, ditulis ā (garis di atas) 

 ditulis   yas'ā   يسعي

3. kasrah + ya mati, ditulis ī (garis di atas) 

 ditulis   majīd   يجيد

4. dammah + wau mati, ditulis ū (dengan garis di atas) 

 ditulis   furūd   فروض

F. Vokal rangkap: 

1. fathah + yā mati,  ditulis   ai 

 ditulis   bainakum   ثيُكى

2. fathah + wau mati,  ditulis   au 
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 ditulis   qaul  قىل

G. Vokal-vokal pendek yang berurutan dalam satu kata, 

dipisahkan dnganapostrof. 

 ditulis   a'antum   ااَتى

 ditulis   u'iddat   اعدد

 ditulis   la'in syakartum  نئٍ شكرتى

H. Kata sandang Alif + Lām 

1. Bila diikuti huruf qamariyah ditulis al- 

 ditulis   al-Qur'ān   انقراٌ

 ditulis   al-Qiyās   انقيبش

2. Bila diikuti huruf syamsiyyah, ditulis dengan 

menggandengkan huruf syamsiyyah yang mengikutinya serta 

menghilangkan huruf l-nya 

 ditulis   asy-syams   انشًص

 'ditulis   as-samā   انسًبء

I. Huruf besar 

Huruf besar dalam tulisan Latin digunakan sesuai dengan Ejaan 

Yang Disempurnakan (EYD) 

J. Penulisan kata-kata dalam rangkaian kalimat dapat ditulis 

menurut  penulisannya 

 ditulis              zawi al-furūd       ذوي انفروض

 ditulis   ahl as-sunnah       اهم انسُخ       

  


